

## 親鴨会 2023年3月メッセージ (無言のエール)

今年の親鴨会総会の案内を発信しました。4月22日(土)の午後2時から箱崎本社で開催いたしますので是非ご参加下さい。久しぶりの皆様との対話が楽しみです。また、同時にオンラインでも視聴していただきます。

日没時間も遅くなっていく中、テレビで卒業や就職といったニュースが流れると、若者達が人生の新たなステップを踏み出していく季節であることに気付かされます。それは初めての環境に飛び込んで行く挑戦であるとともに、人との出会いが生まれるチャンスでもあります。そうした日々は必ず一人一人の人生の新しいページとなっていくはずですから、若者達には頑張って生き抜いて欲しいと思います。

そんな応援する気持ちが有る一方、若者と二人でじっくり話しをするという機会は本当に少なくなっていました。個人的には、孫は高校生と大学生ですが、彼らとは趣味や食べ物といった他愛のない話はしていますが、「俺の経験では」という話は一つ間違えると「自慢話」だったり「説教」になりかねません。そんな思いから、相談を受けない限りはこちらから踏み込んだ助言などはしていません。

振り返って見れば、自分も学生時代に祖父とじっくり会話をしたことはほとんど無かったですが、祖父の「無言のエール」は感じていたことを思い出しました。

親鴨会 会長  
内池 正名